
Важным мероприяти-
ем форума была кон-
ференция по вопро-

сам поддержки и развития
предпринимательской дея-
тельности на примере Юж-
ного административного
округа. В своем докладе
префект ЮАО Петр Бирю-
ков выделил три основных
направления в деле помо-
щи малому бизнесу. Это
имущественная и финан-
совая поддержка предпри-
ятий, информационное
обеспечение, совершенст-
вование работы окружных
структур поддержки пред-
принимательства.

По всем этим направле-
ниям в округе идет интен-
сивная работа. Так, в части
имущественной поддерж-
ки приоритет отдан строи-
тельству технопарков и де-
ловых центров. Недавно
издано постановление
правительства Москвы о
строительстве крупного
бизнес-инкубатора в Нага-
тинской пойме, на терри-
тории АМО ЗИЛ. Его пло-
щадь составит 1,5 млн. кв.
метров, на которых разме-
стится около 8 тысяч
фирм. Жителям округа бу-
дет предоставлено более
100 тысяч рабочих мест. 

Советник мэра Констан-
тин Затулин отметил, что
после принятия ряда фе-
деральных законов и уста-
новлений, в частности, о
регистрации юридических
лиц и лицензировании,
жить малому бизнесу ста-
ло труднее и московское

правительство не собира-
ется замалчивать эту тему
в диалоге с федеральной
властью.

Руководитель Департа-
мента поддержки и разви-
тия малого предпринима-
тельства Евгений Егоров
затронул вопрос о контро-
ле за деятельностью ма-
лых предприятий. Он вы-
сказался против того, что-
бы этот контроль и дальше
оставался таким же разно-
сторонним и навязчивым,
как сейчас. Особенно мно-
го претензий к представи-
телям Министерства внут-
ренних дел. Е. Егоров при-
звал предпринимателей
сообщать в департамент о
фактах, когда милиционе-
ры устраивают проверки,
не имея направления, под-
писанного руководителем,
или не желают расписы-
ваться в журнале прове-
рок. Чтобы бороться с
этим явлением, нужны
конкретные заявления.

- В департаменте мы со-
здали структуру, которая
должна оказывать пред-
принимателям юридиче-
скую поддержку, - сказал
Е. Егоров. - Пожалуйста,
обращайтесь. Совместно
мы сможем решить мно-
гие вопросы.

Мэр, прибывший в ЦДХ
к назначенному часу, с ин-
тересом осмотрел экспо-
зиции малых предприятий.
Позже, выступая перед
предпринимателями, он
заметил, что, к сожале-
нию, их продукция часто

бывает не востребована
городскими структурами и
это неправильно. Департа-
менту поддержки и разви-
тия предпринимательства
необходимо заняться этим
вопросом. 

Важнейшей задачей мэр
считает привлечение ма-
лых предприятий в ЖКХ.
Сегодня в этой сфере
функционирует около ты-
сячи малых бизнесов, а
нужно, чтобы их было око-
ло 30 тысяч. Необходимо
создать конкурентную сре-
ду в жилищно-коммуналь-
ном обслуживании насе-
ления, поскольку с одними

ДЕЗами сдвигов в рефор-
ме ЖКХ не будет.

В своей речи Ю. Лужков
подчеркнул: в столице уда-
ется решить многие проб-
лемы, связанные с разви-
тием малого бизнеса. А
вот про Россию в целом

этого не скажешь. В стра-
не даже нет государствен-
ного органа, который бы
занимался поддержкой и
развитием предпринима-
тельства.

Юрия Михайловича
ждали неотложные  дела,
и он уехал, не услышав от-
ветных речей бизнесме-
нов. А они были довольно
критичны. Много нарека-
ний вызвало постановле-
ние № 344 о регулирова-

нии размещения мелко-
розничных торговых объе-
ктов в городе, по которому
с улицы убираются тонары
и подобные им торговые
точки.

Типичную историю
рассказал генеральный
директор ЗАО «Торговый
комплекс «Восток» А.
Вдовенко:

- Мы арендовали поме-
щение у Департамента
государственного и муни-
ципального имущества.
За свой счет сделали ре-
монт, организовали рабо-
чие места, платим нало-
ги. Чтобы была уверен-
ность в завтрашнем дне,
хотим выкупить помеще-
ние, но нам не разреша-
ют. Лишь продлевают
аренду на год, максимум
на три. Если же занимае-
мые фирмой площади
все-таки решат продать,
то нам придется участво-
вать в аукционе наравне с
другими предприятиями.
И это после того, как мы
привели здание в поря-
док, потратив колоссаль-
ные деньги, причем взя-
тые в кредит.

Жалобы предприни-
мателей Евгений Егоров
пообещал рассмотреть
на ближайшем заседании
межведомственной ко-
миссии.

Юлия ПЕСКОВА
Фото автора

«Будьте как дома!». В
минувший понедель-
ник эти слова Марга-

рита Эскина, директор Дома ак-
тера, а по совместительству ве-
дущая постоянной рубрики в на-
шей газете «В гостях у Маргари-
ты», повторяла особенно часто.
Потому что Дом актера за все го-
ды своего существования стал
настоящим домом  для многих
людей, и не обязательно акте-
ров. Здесь играют спектакли,
проводят вечера - литературные,
музыкальные, самые разные, за-
нимаются в секциях, а главное -
общаются. 

И Дом актера не намерен ни-
чего менять в своем призвании.
Самым желанным и дорогим
чувствовал себя каждый, кто
пришел в этот день поздравить
любимый дом с открытием 67-го

сезона. В вестибюле гостей
встречал оркестр. В фойе - вы-
ставки детских рисунков и фото-
графий. В ресторане - изуми-
тельный торт от кондитерского
комбината «Добрынинский». Все
секции работали почти без пере-
рыва. 

Вокруг много известных лю-
дей. Но и совсем неизвестные
чувствовали себя вполне своими
в доме, переполненном в этот
день улыбками, веселым шу-
мом, разговорами... Да и то, ведь
для многих это первая встреча
после лета. Есть о чем расска-
зать друг другу. А потом двигать-
ся дальше, строить планы... И
жить - с интересом, щедро, с от-
крытым сердцем... Не случайно
и свой новый сезон Дом актера
назвал «На пороге нового...».

Наталья КУЗИНА

5факты и комментарии
МАЛОМУ БИЗНЕСУ
ВЫЖИТЬ ТРУДНО.
ГОРОДУ БЕЗ НЕГО

ЖИТЬ ЕЩЕ ТРУДНЕЕ

В субботу, 18 октября, в столице от-
крыт первый детский вытрезвитель.
Первый не только в столице, но и во
всей России, он создан при 12-м нар-
кодиспансере комитета по здравоох-
ранению правительства Москвы.

Как сообщила заместитель главного
врача этого диспансера Инна Баушева,
это не просто медвытрезвитель, после
посещения которого ребенок сразу бу-
дет снова отправлен на улицу. Это спе-
циализированное отделение, задача
которого обеспечить ребенку-алкого-
лику комплексную медицинскую и
психологическую терапию. 

В воскресенье, 19 октября, оцен-
ку себе поставили работники коми-
тета по благоустройству и дорожно-
му хозяйству. В этот день они при-
гласили сотрудников всего компле-
кса городского хозяйства и журна-
листов «на чай».

Для этого было два повода - про-
фессиональный праздник работни-
ков дорожного хозяйства 19 октяб-
ря и окончание весенне-осеннего
ремонтно-строительного сезона.
Подведены основные итоги работы.
Сезон был едва ли не самым слож-
ным для дорожного хозяйства. Ре-
монтировали мосты, шоссе, площа-
ди и улицы, причем все плановые
задания выполнены в срок и с повы-
шенным качеством. А впереди - еще
больше работы. Многие дороги в
городе собираются ремонтировать
даже зимой.

В понедельник, 20 октября, в «Экс-
поцентре» на Красной Пресне откры-
лась международная выставка «Спец-
транспорт-2003». Проходить она бу-
дет по 24 октября.

Как сообщили «МС» в пресс-
службе «Экспоцентра», в экспози-
ции представлены различные виды
специальной техники практически
для всех отраслей городского хо-
зяйства.

СУББОТА,18.10
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СПЕЦТРАНСПОРТ -
ЖИЛКОМХОЗУ ПОНЕДЕЛЬНИК,20.10

Москва развивается по генераль-
ному плану, который определяет
перспективы до 2020 года. На оче-
редное заседание столичного прави-
тельства был вынесен вопрос о ходе
реализации этого плана за 2002 год
и задачах дальнейшего градострои-
тельного развития Москвы. Как от-
мечалось на заседании, реализуются
все 65 общегородских социально-
экономических среднесрочных и
долгосрочных программ.

Но члены правительства акценти-
ровали свое внимание не на достиже-
ниях, а на недоработках, на тех пер-
воочередных проблемах, которые на-
стоятельно требуют решения. Выде-
лим лишь две из них, которые беспо-
коят всех москвичей. Это - транспорт-
ная и напрямую связанная с ней эко-
логическая проблемы. Столица уже
не выдерживает все нарастающего
потока автомобилей, а москвичам
становится все труднее дышать.

Не выполняются в полном объеме
параметры генплана города по так
называемому зеленому строительст-
ву: закладка парков, высадка де-
ревьев и кустарников.

Второй вопрос, который рассмот-
рело правительство, таков: сколько
мы сегодня расходуем холодной и
горячей воды, есть ли система четко-
го контроля и экономии? Как выяс-
нилось на заседании, пока нет такой
системы учета, и поэтому в трубу вы-
летают миллиарды рублей...

ПРОБКИ В ГЕНПЛАНЕ
ГОРОДА
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«МС» - Интерфакс 

Вернее, рецептам, так как мэтр придумал
три новых сорта коньяка: «Поль Бокюз На-
полеон», «Поль Бокюз фин шампань» и

«Поль Бокюз ХО». «Я выбрал для вас коньяк ис-
ключительного качества, - говорит мэтр, - изго-
товленный из тщательно сбалансированных
старых коньячных спиртов. В нем сочетаются
новизна и верность традициям самых престиж-
ных виноградников провинции Коньяк». Напри-
мер, уникальность напитка «Поль Бокюз фин
шампань» в его сложнейшем аромате: можно
уловить, как говорят виноделы, нотки сливы,
абрикоса, виноградного листа, липы.

Из беседы с мэтром я узнала о некоторых со-
временных особенностях употребления сего
благородного напитка. Если в соответствии с
классическими традициями коньяк следует
пить в конце трапезы, то теперь считается допу-
стимым сопровождать им еду. Поль Бокюз счи-
тает, что коньяк особенно гармонирует с блюда-
ми китайской кухни. И уж совсем, на наш
взгляд, недопустимыми могут показаться ны-
нешние причуды в употреблении этого напитка.
Во Франции, например, ныне многие ценители в
бокал с коньяком кладут мелко нарезанные
ароматные фрукты. Такой напиток называется
«вареньем холостяка». А Билл Клинтон очень
любит окунать в бокал сигару, полагая, что обо-
гащает букет. Многие с ним солидарны. 

Интересно, что Бокюз - новатор в производ-
стве коньяка - в приготовлении блюд (что и
принесло ему всемирную славу) консервативен:
«Не надо таких новшеств, как смешивание мор-

кови с шоколадом. И если вы готовите, напри-
мер, курицу, приправы или соус не должны пе-
ребивать ее вкуса».

Любопытно, что французы, как и мы, озабо-
чены агрессией зеленого змия. В последнее
время им внушают, что алкоголь медленно уби-
вает. Один остряк возразил: «А мы и не торо-
пимся». Шутку подхватила вся нация.

Елена БЕЛОСТОЦКАЯ

Посетивший Москву выдающийся мастер высокой кухни
французский повар Поль Бокюз заявил, что вскоре в столи-
це России будет продаваться в магазинах и подаваться в
ресторанах коньяк, созданный по его рецепту.

КОНЬЯК ОТ ЗНАМЕНИТОГО
ПОВАРА

На прошедшей неделе в Центральном доме худож-
ника состоялся форум делового партнерства ма-
лых предприятий Москвы «Московский партенари-
ат - 2003». Предприниматели встретились с мэром
Ю. Лужковым, на заседаниях круглых столов обсу-
дили насущные проблемы.

ПРИСТРОЯТ К ЗИЛУ
ИНКУБАТОР...

НА ПОРОГЕ
НОВОГО...
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